



Info – Pacifique

8 septembre 2024

Bonjour chère communauté,

Je vous souhaite à tous un bon retour/bienvenue à l'École du Pacifique en ce début d'année scolaire. Je tiens à vous remercier pour tout votre support et encouragements l'an dernier et je vous encourage à communiquer avec nous tout au long de l'année pour vos questionnements concernant le bien-être et les apprentissages de vos enfants. Voici quelques points importants:

Documentation

N'oubliez pas de retourner l'enveloppe jaune avec tous les documents signés cette semaine; merci à ceux qui l'on déjà fait. Notez que le code de conduite sera envoyé à la maison cette semaine, prenez le temps de le lire avec vos enfants et de le retourner signé.

Routine des départs

SVP, aviser le secrétariat à ecole_pacifique@csf.bc.ca pour tout changement de routine avant 2h30 afin de coordonner les départs des enfants.

Vêtements

Il est important d'identifier les vêtements de vos enfants, surtout les "hoodie" et les manteaux qui se retrouve dans la cour de récréation. Tellement de vêtements n'ont pas été réclamé à la fin de l'année, ce qui est vraiment dommage.

Activités à venir

-Épluchette de blé d'Inde: Le vendredi 13 septembre dès 3h30 jusqu'à 5h30. Un événement communautaire égayé de jeux, de musique et de maïs! SVP vous procurer un billet sur eventbrite ou aviser l'école de votre présence afin de prévoir la quantité de maïs. Voir l'affiche pour plus de détails.

<https://www.eventbrite.ca/e/epluchette-de-ble-dinde-bilingual-community-event-tickets-1002604084807?aff=ebdssbdestsearch>



[Épluchette de blé d'inde / Bilingual Community Event](#)

Join us for a fun bilingual community event where we'll be peeling corn and enjoying delicious food together!

www.eventbrite.ca

?

-Foire de livres francophones gratuits

Le samedi 14 septembre, entre 10h et 14h, devant la bibliothèque de Sechelt.

De nombreux livres usagés y seront à votre disposition gratuitement, et vous pourrez aussi y déposer vos anciens livres si vous le souhaitez.

Le but de cette foire est de faire circuler les livres francophones et d'encourager la lecture en français dans notre communauté.

Cet évènement est organisé par la Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil (SCFCS) en partenariat avec la bibliothèque de Sechelt.

-Le Marathon de l'espoir Terry Fox est prévu pour le jeudi 26 septembre. Pour l'occasion, nous voudrions amasser 200 \$ pour la Fondation Terry Fox. Nous encourageons les enfants à utiliser leur argent de poche ou à ramasser les bouteilles ou toute autre manière que vous jugez appropriée pour votre enfant. Un don de 4 \$ par personne est suggéré. Une boîte de dons sera placée dans l'entrée de l'école jusqu'au mercredi 2 octobre.

-La journée du chandail Orange pour le vendredi 27 septembre: journée nationale sur la vérité et la réconciliation

Rencontre de parents

Le mardi 17 septembre à 17 heure nous vous invitons à venir à l'École du Pacifique.

- Mot de la direction à 17h dans la classe de Joëlle
- Rencontre avec le titulaire de classe de votre enfant à 17h30

Journée pédagogique

- Congé pour les enfants de l'École du Pacifique le **vendredi 20 septembre**. Le personnel enseignant participe à une journée de développement professionnel au sujet des premières nations. Notez que le District anglophone SD46 incluant tous les élèves à Chatelech ont cours cette journée.

-Congé férié le 30 septembre.

Un mois bien rempli! Bonne semaine à tous,

Good evening,

I'd like to welcome you all back to École du Pacifique at the start of the new school year. I would like to thank you for all your support last year and I encourage you to contact us throughout the year if you have any questions about your children's well-being and learning. Here are a few important points:

Documentation

Don't forget to return the yellow envelope with all the signed documents this week; thank you to those who have already done so. Please note that the code of conduct will be sent home this week, so take the time to read it with your children and return it signed.

Departure routine

Please notify the secretary's office at ecole_pacifique@csf.bc.ca of any change in routine before 2.30 p.m. in order to coordinate the children's departures.

Clothing

It's important to identify your children's clothing, especially hoodies and coats that end up in the playground. So many items of clothing go unclaimed at the end of the year, which is a real shame.

Upcoming activities

-Corn Roast: Friday, September 13 from 3:30 to 5:30. A community event with games, music and corn! Please get your free ticket on eventbrite or let the school know you'll be there so we can plan how much corn we'll need. See poster for more details.

-Free French-language book fair

Saturday 14 September, between 10am and 2pm, in front of the Sechelt library.

Many used books will be available free of charge, and you can also drop off your old books if you wish.

The aim of the fair is to circulate French-language books and encourage reading in French in our community.

This event is organised by the Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil (SCFCS) in partnership with the Sechelt Library.

-The Terry Fox Marathon is scheduled for Thursday, September 26. For the occasion, we would like to raise \$200 for the Terry Fox Foundation. We encourage children to use their pocket money or collect bottles or any other way you feel is appropriate for your child. A donation of \$4 per person is suggested. A donation box will be placed in the school entrance until Wednesday, October 2.

-Orange Day for Friday, September 27: National Day of Truth and Reconciliation

Parents' meeting

On Tuesday 17 September at 5 p.m. we invite you to come to École du Pacifique.

-Word from the Principal at 5 p.m. in Joëlle's class

-Meeting your child's class teacher at 5.30pm

ProD

- Friday 20 September is ProD for the children at l'École du Pacifique. Teachers will take part in a Professional Development Day on the subject of First Nations. Please note that Anglophone District SD46, including all Chatelech students, have classes on this day.

-No school on September 30.

A busy month! Have a great week!

Mélanie Vallières

Direction École du Pacifique et Chatelech | Principal École du Pacifique and Chatelech

École du Pacifique

5538 Shorncliffe, Box 390, Sechelt (C.-B.), V0N 3A0

604-885-4743 | pacifique.csf.bc.ca

[Collaborer](#) | [Engager](#) | [Innover](#)

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (SD 93) | csf.bc.ca



La Société Culturelle Francophone de la Côte du Soleil

« Bienvenue sur la côte franco-fun! »



FOIRE DE LIVRES FRANCOPHONES GRATUITS

**Samedi 14 septembre
10h-14h**

**À l'extérieur de la
Bibliothèque de Sechelt**

**Venez prendre des livres
ou Apportez vos livres
(pour adultes et enfants)**

PLUS D'INFO : info@scfcs.ca

facebook

